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NEWS

Discorso	di	fine	anno	rotariano	2022-2023,	

riepiloga6vo	delle	nostre	a8vità

Cari	ospi),	cari	amici	rotariani,
Questa	 riunione	conviviale	 rappresenta	per	me	un	mo-
mento	molto	denso	di	significa).	Il	Rotary	Club	di	Osimo	
per	la	quale	ho	avuto	l’onore	di	fare	il	Presidente	per	un	
anno	(che	devo	dirvi	è	volato)	ci	ha	vis)	coinvol)	in	un	
percorso	 faFo	 di	 progeG,	 idee,	 incontri,	 condivisioni,	
scambi	 di	 opinioni,	ma	 anche	imprevis),	 ostacoli,	 diffi-
coltà.	Per	me	è	importante	usare	il	plurale	perché	al	di	
la	del	mio	ruolo	è	il	NOI	il	pronome	vincente	di	questo	club,	ognuno	di	voi	
è	stato	coinvolto	in	questo	anno	e	ognuno	di	voi	ha	dato	il	suo	contributo	
migliore	per	superare	gli	ostacoli	e	realizzare	gli	obieGvi.

Jennifer	 Jones,	 presidente	 di	 Rotary	 Interna)onal,	 ha	
affermato	 all'inizio	 del	 suo	mandato:	 "Immaginate	 un	

mondo	 che	 merita	 il	 meglio	 di	 noi,	 dove	 ci	 alziamo	

ogni	giorno	sapendo	che	possiamo	fare	la	differenza".	
Questo	moFo,	"Imagine	Rotary",	è	stato	la	pietra	ango-
lare	 della	 mia	 presidenza,	 cercando	 di	 concre)zzare	
l'immagine	di	come	vorrei	che	il	Rotary	fosse	per	noi	e	

per	 tuFe	 le	 persone	 della	 nostra	 comunità.	 Sono	 grato	 per	 l'aiuto	 della	
mia	squadra,	di	tuG	voi	presen)	e	di	tuG	che	hanno	collaborato	con	me	
in	questa	avventura.

È	stato	un	anno	pieno	di	 impegno,	solidarietà	e	crescita,	 in	cui	abbiamo	
lavorato	con	passione	per	portare	avan)	 i	principi	del	Rotary	e	 il	nostro	
Club	di	Osimo	e	il	suo	impegno	a	favore	della	comunità	locale	e	globale.	

22	giugno	2023.	Cerimonia	del	“Passaggio	del	martelle.o”	da	Sarah	M.	

Howell,	 Presidente	 2022-2023,	 a	 Mauro	 Calcaterra,	 Presidente	 2023-	
2024.

Il	 Rotary	 Club	 Osimo	 ha	 celebrato,	 in	 un’atmosfera	
emozionante,	la	Presidente	Sarah	M.	Howell	che,	con	
un	discorso	vibrante,	ha	salutato,	coinvolgendoli,	tuG	
i	presen).	L’evento	si	è	svolto	presso	il	Palazzo	Carra-
dori	di	Montefano,	 in	una	serata	 festosa	e	permeata	
di	orgoglio	per	i	risulta)	oFenu)	nel	corso	del	corren-
te	anno	rotariano.
Nel	proprio	discorso	di	fine	anno,	la	Presidente	ha	ri-
percorso	le	aGvità	svolte	dal	Club	nel	corso	dell’anno,	

soFolinenado	l’importanza	del	lavoro	di	squadra	e	il	contributo	fornito	da	
ogni	socio	per	il	raggiungimento	di	obieGvi	comuni.

Discorso della Presidente

Fin	dall'inizio	dell'anno,	siamo	sta)	onora)	di	accogliere	il	
Governatore	Paolo	Signore,	che	ha	elogiato	il	nostro	Pia-
no	 Dire8vo	 del	 Club	 e	 il	 nostro	 Bolle8no,	 redaFo	 da	
Mauro	Tiriduzzi	per	 la	comunicazione	interna	ed	esterna	
delle	 nostre	 aGvità.	 Questo	 riconoscimento	 ha	 rappre-
sentato	una	significa)va	conferma	del	nostro	 impegno	e	

ha	aumentato	la	nostra	mo)vazione	a	proseguire	con	ancor	più	determi-
nazione.

Mol)	sono	sta)	gli	even)	e	 le	
inizia)ve,	voglio	ricordarne	al-
cune	 tra	 le	 più	 significa)ve	 a	
par)re	 dal	 mese	 di	 luglio,	 in	
con)nuità	 con	 l’anno	 di	 San-
dro,	quando	abbiamo	organiz-
zato	 un	 Centro	 Es6vo	 per	 i	
Bambini	 profughi	 Ucraini.	
Grazie	 a	 una	 sovvenzione	 di-
streFuale	per	l'Ucraina,	abbia-
mo	offerto	15	giorni	di	diver)mento	e	svago	alle	piscine	di	Campocavallo.	
È	stata	un'esperienza	meravigliosa	che	ha	portato	un	po'	di	sollievo	e	gioia	
ai	 bambini	 che	 hanno	 vissuto	 situazioni	 terribili.	 E’	 stato	 impegna)vo	 e	
ringrazio	Lisa	Kester	Dodgson,	Lucio	Gracio8	e	Pasquale	Romagnoli	per	
aver	garan)to	i	traspor)	da	e	per	il	camp	tuG	i	giorni	a	tuG	i	bimbi.

A	luglio	alcuni	soci	hanno	partecipa-
to	 al	 service	 di	 fundraising	 "VignA-
mo",	del	Rotaract	Osimo	che	è	stato	
un	 occasione	 di	 conoscere	meglio	 i	
giovani	 rotarac)ani	 e	 di	 dimostrare	
concretamente	 la	 nostra	 amicizia	 e	

sostegno.	A	seVembre	abbiamo	orga-
nizzato	 una	 serata	 per	 soci	 e	 ospi)	
presso	la	Casa	Vinicola	Garofoli,	dedi-
cata	al	tema	"Musica	e	Vino".	È	stata	
un'occasione	 per	 apprezzare	 l'eccel-
lenza	dei	vini	locali	e	godere	di	una	serata	all'insegna	della	buona	compa-
gnia	e	della	cultura.

Nel	 mese	 di	 oVobre,	 abbiamo	 promosso	 una	 serata	
per	soci	e	ospi)	sull'ambiente,	ospita)	nella	sede	del-
l’ASTEA	 	 l'Amministratore	 Delegato	 di	 Astea,	 Fabio	

Marche8,	 che	 ha	 tenuto	 una	 relazione	 sul	 tema	
"Astea	e	Ambiente".	Abbiamo	approfondito	la	tema)-
ca	dell'ambiente	e	discusso	delle	sfide	e	delle	opportu-
nità	legate	alla	sostenibilità.



A	novembre,	abbiamo	anche	partecipato	al	Rotary	Climate	Ac6on	Forum	

ad	Assisi,	aFraverso	i	poster	crea)	per	l’evento,	io	con	Pasquale	abbiamo	
presentato	 i	 nostri	 progeG	 streFamente	 lega)	 all'ambiente.	 È	 stata	
un'opportunità	per	condividere	le	nostre	esperienze	e	apprendere	da	al-
tre	 realtà	 impegnate	 nella	 loFa	 ai	 cambiamen)	 clima)ci.	 Sempre	 nel	
mese	di	novembre,	abbiamo	affrontato	un	tema	di	grande	importanza	so-
ciale	con	una	serata	sulla	tutela	delle	viGme.	L’Avv.,	ora	socio,	Paolo	Car-
nevali,	 penalista	 e	 difensore	 dei	 diriG	 delle	 donne	 e	
delle	viGme	di	violenza,	ci	ha	guidato	 in	un	 intervento	
dal	)tolo	"La	tutela	della	vi8ma:	profili	giuridici,	psico-

logici	e	 sociali".	Durante	 la	 serata	abbiamo	potuto	ap-
profondire	 gli	 aspeG	 lega)	 a	 questo	 importante	 argo-
mento,	aprendo	così	la	strada	a	una	maggiore	consape-
volezza	e	impegno	nella	nostra	comunità.

In	 con)nuità	 con	 l’anno	 di	 Sandro,	 abbiamo	
completato	 il	 ProgeFo	 ‘Scopri	 il	Musone’	 con	
un	evento	per	 la	presentazione	del	progeFo	e	
l’installazione	di	tre	panelli	con	codice	QR	che	
porta	al	sito	del	progeFo.	Sono	stai	posiziona)	

a	Campocavallo,	vicino	alla	pista	ciclabile,	alla	Confluenza	e	nell’area	del	
Fiume	Incantato	a	Cingoli.			

Abbiamo	 avuto	 il	 piacere	 di	 stringere	 nuove	
amicizie	con	il	Rotary	Club	di	Roque	Pérez	in	
Argen6na.	 Sono	 par)colarmente	 lieta	 di	 ac-
cogliere	questa	sera	uno	dei	 loro	soci,	ViVo-
ria	con	il	suo	marito,	Questo	nuovo	rapporto	
di	amicizia	rappresenta	un	ponte	significa)vo	
tra	le	comunità	italiane	presen)	nella	zona	di	
Roque	 Perez	 e	 la	 nostra	 comunità	 locale.	 La	
presenza	di	un	club	con	una	forte	connessione	con	le	nostre	origini	è	stata	
un'apertura	verso	un'amicizia	speciale,	che	sono	sicura	 il	Mauro	consoli-
derà	durante	il	suo	mandato.

Dicembre	è	stato	un	mese	ricco	di	even)	e	inizia)ve.	Ab-
biamo	organizzato	una	riunione	durante	la	quale	abbiamo	
potuto	approfondire	l'origine,	i	valori	e	l'aVualità	del	Ro-
tary	aFraverso	una	bellissima	relazione	informa)va	e	for-
ma)va	del	 socio	Fulvio	Fa6	Pozzodivalle.	 È	 stato	un	mo-
mento	 di	 riflessione	 e	 condivisione	 delle	 nostre	 radici	 e	

dei	principi	che	ci	guidano.

Abbiamo	organizzato	 la	serata	di	auguri	dove	si	è	respi-
rato	un	clima	in)mo,	festoso	e	di	auten)ca	amicizia	dove	
abbiamo	 promosso	 la	 loFeria	 a	 sostegno	 della	 Caritas,	
riuscendo	a	 raccogliere	 circa	€700	che	abbiamo	donato	

in	 forma	 di	 buoni	 spesa	 Eurospin	
alle	 famiglie	 svantaggiate,	 contri-
buendo	così	a	migliorare	la	loro	situazione.	 	A	dicem-
bre,	abbiamo	anche	partecipato	alla	consueta	inizia)-
va	della	nostra	Fondazione,	 "Un	
brindisi	per	Rotary",	volta	a	rac-

cogliere	fondi	per	sostenere	i	nostri	progeG.	Inoltre,	
abbiamo	aderito	al	service	del	DistreFo,	"Un	Panet-
tone	 per	 la	 polio",	 a	 sostegno	 del	 ProgeFo	 Rotary	

Internazionale	Polio	Plus.	Questa	importante	inizia)va	ci	ha	
offerto	l'opportunità	di	contribuire	alla	loFa	contro	la	polio	
e	di	con)nuare	ad	aiutare	a	garan)re	un	futuro	senza	que-
sta	malaGa	devastante.

Infine	non	potevano	mancare	 i	 tradizionali	con-
cer6	di	Natale	"La	Vita	è	Bella"	nelle	tre	Case	di	
riposo	di	Osimo.	Il	fisarmonicista	Luigino	Pallot-

ta	ha	allietato	i	residen)	con	
la	sua	musica,	regalando	mo-
men)	 di	 gioia	 e	 serenità.	
Inoltre,	grazie	all'aiuto	del	nostro	socio	Claudio	Fam-

milume,	abbiamo	potuto	regalare	sorrisi	a	mol)	bam-
bini	tramite	una	donazione	di	giocaVoli.

Dopo	 una	 pausa	 forzata	 a	 causa	 della	 pandemia	 di	 COVID-19,	 la	 nostra	
Fondazione	ha	riproposto	 il	 consueto	concerto	Gospel,	questa	volta	con	

la	 straordinaria	 presenza	 dei	 Washington	 Gospel	

Singers.	 Inizialmente,	eravamo	un	po'	 incer)	se	do-
vessimo	 riproporre	 questo	 format,	 temendo	 che	 il	
pubblico	potesse	essere	stanco	del	genere	musicale	
e	 non	 partecipare.	 TuFavia,	 siamo	 sta)	 piacevol-
mente	sorpresi,	poiché	il	teatro	ha	registrato	il	tuFo	esaurito.
Desidero	 ringraziare	 di	 cuore	 la	 nostra	 Fondazione	 dei	 Rotariani	 di	
Osimo,	 che	 ha	 organizzato	 even)	 di	 fundraising	 come	 questo	 concerto	
Gospel,	contribuendo	così	 in	modo	significa)vo	alla	realizzazione	dei	no-
stri	progeG	di	service.

A	 gennaio,	 abbiamo	 affrontato	 il	 tema	
della	sicurezza	digitale	con	una	serata	per	
soci	e	ospi)	dal	)tolo	"Sei	sicuro	di	esse-
re	al	sicuro?".	Grazie	all'intervento	di	Cri-
s6an	Di	Cosmo,	abbiamo	approfondito	le	

sfide	e	le	precauzioni	da	adoFare	nell'era	digitale.	E	siamo	sta)	estrema-
mente	 felici	di	avere	con	noi	 il	nostro	s)mato	Past	President	e	ex	socio,	
Aldo	Dragoni.	La	sua	presenza	è	stata	un	mo)vo	di	grande	gioia	e	orgoglio	
per	tuFo	il	nostro	club.	Aldo	ha	dato	un	contributo	significa)vo	al	Rotary	
Club	di	Osimo	durante	il	suo	mandato	come	Presidente,	lasciando	un'im-
pronta	indelebile	nella	storia	del	nostro	club.	La	presenza	di	Aldo	Dragoni	
è	un	promemoria	del	valore	delle	relazioni	durature	e	della	forza	della	fa-
miglia	rotariana.

Durante	una	delle	nostre	serate,	abbiamo	avuto	il	privile-
gio	di	ascoltare	una	relazione	tenuta	da	Massimo	Morroni	

sulla	Cometa	C/2022.	Massimo	ha	condiviso	con	noi	la	sua	
vasta	conoscenza	sull'argomento,	offrendoci	una	prospet-
)va	unica	e	affascinante	sulla	storia	delle	comete.	Succes-
sivamente,	abbiamo	avuto	l'opportunità	di	visitare	l'osser-
vatorio	di	Pietralacroce,	dove	abbiamo	potuto	vivere	un'e-
sperienza	 indimen)cabile:	 osservare	 la	 cometa	 in	 tuFo	 il	
suo	 splendore	 nel	 cielo	 noFurno.	 L'esperienza	 presso	 l'osservatorio	 di	
Pietralacroce	è	stata	un	altro	esempio	dell'ampia	gamma	di	aGvità	cultu-
rali	e	scien)fiche	che	il	nostro	club	promuove	da	sempre	per	arricchire	le	
men)	e	le	anime	dei	nostri	soci.

A	febbraio,	abbiamo	organizzato	una	riunione	sulle	piccole	
e	medie	imprese	del	territorio	e	la	loro	sfida	della	crescita	

tenuto	 dal	 socio	Fabrizio	Micozzi.	 È	 stato	 un	momento	 di	
confronto	e	di	analisi	delle	opportunità	e	delle	difficoltà	che	
le	imprese	locali	affrontano	quo)dianamente.	Abbiamo	so-
stenuto	il	Rotaract	partecipando	alla	loro	serata	Cantaract,	

un	evento	di	pizze	e	karaoke	".	Questa	collaborazione	ha	rafforzato	i	lega-
mi	 tra	 i	nostri	 club	e	 creato	momen)	di	 condivisione	e	di-
ver)mento.	Con)nuando	con	le	serate,	a	febbraio	abbiamo	
esplorato	 il	 mondo	 dell'olio	 e	 della	 biodiversità	 con	 una	
degustazione	guidata	di	oli	monovarietali,	curata	da	Barba-
ra	Alfei,	Capo	Panel	AMAP-Marche.

A	marzo,	 abbiamo	 affrontato	 tema)che	 com-
plesse	e	aFuali	con	una	serata	sul	sistema	moda	e	i	retailers	

tenuto	dal	nostro	socio	Corrado	Fioranelli.		
In	 un'altra	 serata	 del	 mese	 abbiamo	 avuto	
l'onore	di	ospitare	 il	 	Gen.C.A.	CIRO	COCOZ-
ZA	con	 la	 sua	 relazione	 dal	 )tolo:	 “Se	 non	

fosse	 l’ul6mo?	 Panoramica	 sui	 “confli8	 congela6”	 nel	

cuore	dell’Europa.	Il	relatore	ci	ha	aiutato	a	comprendere	
meglio	questo	argomento	di	grande	rilevanza.	
Sempre	 a	 marzo,	 è	 stato	 svolto	 in	 convegno	 online	 del	
MST,	che	ha	visto	nostro	socio	Mauro	Tiriduzzi	impegnato	
come	Presidente	della	SoFocommisione	DistreFuale	MST.	
Ringraziamo	 Mauro	 per	 questo	 importan)ssimo	 lavoro	
che	svolge	ogni	anno	per	la	nostra	comunità.	

Sempre	ad	aprile	ho	avuto	l’onore	di	rappresentare	il	nostro	
Club	all’Inaugurazione	della	Nuova	Sede	della	Lega	del	Filo	
d’Oro	 in	 presenza	 al	 Presidente	 della	 Repubblica,	 Sergio	
MaVarella.	

Nel	 mese	 di	 aprile,	 abbiamo	 concluso	 con	 successo	 il	 nostro	 progeFo	
"Parlare	 in	 pubblico	 coinvolgendo	 ed	 emozionando"	 in	 collaborazione	
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con	l'esperto	di	comunicazione,	Michele	Bresciani.	Que-
sto	 progeFo	 ha	 coinvolto	 due	 is)tu)	 superiori,	Maria	

Laeng	 e	 Corridoni-Campana,	 con	 la	 partecipazione	 di	
quaFro	classi	quinte,	due	per	ogni	is)tuto,	per	un	totale	
di	 circa	80	 ragazzi.	Durante	 il	 percorso,	 sono	 sta)	 sele-
ziona)	 i	 10	migliori	 oratori	 per	 ogni	 is)tuto,	 i	 quali	 si	 sono	 esibi)	 nella	
gara	finale	al	Teatro	La	Nuova	Fenice.

È	stata	un'esperienza	emozionante	vedere	ques)	giovani	studen)	svilup-
pare	le	loro	abilità	di	comunicazione	e	affrontare	la	sfida	di	parlare	in	pub-
blico.	 Sono	 sta)	 premia)	 i	 quaFro	migliori	 oratori,	 uno	 per	 ogni	 classe,	
con	 un	 disposi)vo	 Alexa	 e	 al	 discorso	 più	 emozionante	 sull’argomento	
‘Imperfezione’	è	andato	il	premio	speciale	della	giuria.	Inoltre,	siamo	lie)	
di	condividere	che	abbiamo	pubblicato	un	eBook	sul	nostro	sito,	conte-
nente	i	discorsi	dei	partecipan).	Questa	raccolta	offre	un'opportunità	uni-
ca	per	diffondere	le	voci	dei	giovani	oratori	e	permeFere	ad	altri	di	trarre	
ispirazione	dalle	loro	parole	eloquen).

Questo	progeFo	è	stato	fondamentale	per	lo	sviluppo	della	fiducia	e	delle	
competenze	di	comunicazione	dei	partecipan),	preparandoli	per	affronta-
re	con	sicurezza	 il	 futuro.	Siamo	estremamente	orgogliosi	di	aver	offerto	
loro	questa	preziosa	opportunità	di	crescita	e	sviluppo	personale,	e	ci	im-
pegneremo	a	promuovere	ulteriori	inizia)ve	che	favoriscano	il	successo	e	
il	benessere	delle	nuove	generazioni.

Abbiamo	sostenuto	il	Rotaract	Club	di	Osimo	nella	ges)one	del	Rotaract	
IV	Assemblea	DistreVuale	22-23,	tenutosi	ad	Osimo,	offrendo	un	contri-

buto	economico	per	aiutarli	
a	 coprire	 le	 spese.	 Inoltre,	
diversi	dei	nostri	soci	hanno	
partecipato	 aGvamente	 al-
l'evento.	Ci	siamo	impegna)	
a	 fornire	 il	 nostro	 sostegno	
finanziario	 per	 garan)re	 il	

successo	 dell'assemblea	 distreFuale,	 riconoscendo	 l'importanza	 di	 pro-
muovere	le	aGvità	del	Rotaract	Club	e	di	incoraggiare	lo	sviluppo	dei	gio-
vani	 leader	nella	comunità.	La	nostra	collaborazione	con	 il	Rotaract	Club	
di	Osimo	rappresenta	un'eccellente	opportunità	per	sostenere	l'impegno	
dei	giovani	nel	servizio	alla	comunità	e	per	 favorire	 lo	scambio	di	 idee	e	
progeG	che	promuovono	il	bene	comune.

Abbiamo	organizzato	un	fantas)co	viaggio	di	club	in	Tunisia,	preziosa	oc-
casione	 per	 visitare	 il	 nostro	Rotary	 Club	 gemello	 di	 Tunisi,	 "Ariana	 La	
Rose".	Questo	viaggio	ha	rafforzato	 i	 legami	tra	 i	nostri	due	Club	e	ci	ha	
permesso	di	apprezzare	le	bellezze	e	la	cultura	della	Tunisia,	aprendo	così	
la	nostra	mente	e	arricchendo	la	nostra	esperienza	rotariana	e	non.	Rin-
graziamo	la	grande	amica	Samia	Sfar,	Presidente	del	Rotary	Club	“Ariana	

La	Rose”	e	il	nostro	socio	Luigi	Tomarelli,	per	la	loro	l'organizzazione	im-
peccabile,	nonché	tuG	i	soci	tunisini	per	la	loro	calorosa	accoglienza.	
È	stata	un'esperienza	indimen)cabile..!

A	 maggio,	 abbiamo	 dedicato	 par)colare	 aFenzione	 al-
l'ambiente,	organizzando	una	 serata	 sulla	 fauna	 selva)ca	
e	il	rapporto	con	le	aGvità	umane.	Il	nostro	socio	Alberto	
Alessandrini	ci	ha	guidato	in	un	affascinante	percorso	alla	
scoperta	dell'espansione	del	 lupo	nella	regione	Marche.	
È	 stato	 un	 momento	 di	 consapevolezza	 dell'importanza	

della	biodiversità	e	del	necessario	equilibrio	tra	l'uomo	e	la	natura.

Abbiamo	anche	presentato	progeG	significa)vi	come	"Leggere	nella	Na-
tura",	che	ha	permesso	a	tuG	di	godere	di	libri	e	momen)	di	leFura	im-
mersi	nella	bellezza	della	natura.	AFraverso	il	progeFo	delle	mini	bibliote-
che,	abbiamo	diffuso	la	cultura	e	offerto	a	tuFe	le	persone	l'opportunità	
di	 leggere,	 rendendo	 gli	 spazi	 pubblici	 luoghi	 di	 condivisione	 e	 arricchi-
mento	cultural.	

Il	progeVo	"Leggere	nella	Natura",	ha	
consis6to	 nell’installazione	 11	 mini-

biblioteche	in	diverse	loca6on.	Di	que-
ste,	 8	 sono	situate	a	Osimo	e	 3	a	Ca-
stelfidardo.	 Queste	 mini-biblioteche	
sono	state	 riempite	 con	una	 selezione	
di	libri	dona)	da	case	editrici,	distribu-
tori,	Comuni	e	la	Regione	Marche.	Inol-
tre,	abbiamo	ricevuto	una	sovvenzione	distreFuale	per	sostenere	l'inizia-
)va.	Desideriamo	ringraziare	i	nostri	sponsor	ASTEA	Energia	e	Bravi	per	il	
loro	generoso	sostegno.

Per	presentare	il	progeFo	al	pubblico,	abbiamo	organizzato	un	evento	al	
Can)none,	durante	 il	quale	 il	ho	potuto	 illustrato	 i	deFagli	e	gli	obieGvi	
dell'inizia)va.	Durante	l'evento,	è	stata	anche	ospitata	una	conferenza	sul-
la	leFura,	con	la	partecipazione	dei	docen6	Francesco	Pirani	e	Ca6a	Curia	
e	 Francesca	Egidi,	 responsabile	della	biblioteca	 comunale.	Siamo	orgo-
gliosi	di	 aver	dato	 il	 via	 a	questo	progeFo	che	promuove	 la	 cultura	e	 la	
fruizione	degli	spazi	pubblici	ed	è	stato	ricevuto	molto	bene	dalla	ciFadi-
nanza	con	feedback	estremamente	posi)ve.

Durante	 l'inaugurazione	del	 nostro	 progeFo	 "Leggere	 nella	Natura",	 ab-
biamo	 avuto	 una	 toccante	 esperienza	 con	 una	mamma	 che,	 con	 il	 suo	
permesso,	voglio	condividere	con	voi.	Appena	10	minu)	dopo	l'apertura	
delle	mini-biblioteche,	abbiamo	scaFato	una	foto	di	lei	mentre	leggeva	il	
libro	"La	Terra	è	nelle	tue	mani"	al	suo	bambino	mentre	lo	allaFava.	È	sta-
ta	 un'immagine	meravigliosa	 che	 rappresenta	 la	 bellezza	 della	 leFura	 e	
dell'amore	materno.	Mostra	 come	 la	 leFura	 possa	 essere	 un	momento	
prezioso	 di	 connessione	 tra	 genitore	 e	 figlio,	 e	 come	 il	 nostro	 progeFo	
possa	 influire	posi)vamente	sulla	vita	delle	persone.	Siamo	orgogliosi	di	
vedere	che	 le	nostre	mini-biblioteche	hanno	già	un	 impaFo	significa)vo	
nella	comunità.	Con)nueremo	a	lavorare	per	creare	più	momen)	speciali	
come	questo	e	promuovere	la	leFura	come	un'esperienza	condivisa	e	ap-
pagante	per	tuFe	le	famiglie.

Abbiamo	anche	partecipato	a	diversi	 even)	e	 inizia)ve	esterne,	 come	 il	
convegno	"APIS	DOCET"	a	Jesi,	la	partecipazione	all'Assemblea	Forma6-

va	ad	Assisi	e	il	Campus	Rotary	Marche	per	persone	con	disabilità.

Abbiamo	avuto	 il	 piacere	di	 ospitare	 in	 una	 riunione	
del	Club,	 l'ArchiteVo	Manuela	Panini,	Capo	delegato	

FAI	Ancona,	che	ci	ha	offerto	una	preziosa	panorami-
ca	sull'aGvità	del	FAI	(Fondo	Ambiente	Italiano)	in	Ita-
lia.	Durante	la	sua	presentazione,	l'ArchiteFo	Panini	ci	
ha	guidato	aFraverso	le	inizia)ve	e	i	progeG	promossi	

3



dal	FAI	per	la	tutela	e	la	valorizzazione	del	patrimonio	ar)s)co,	culturale	e	
naturale	del	nostro	paese.	Abbiamo	apprezzato	la	sua	passione	e	compe-
tenza	nel	trasmeFere	l'importanza	di	preservare	e	valorizzare	i	tesori	che	
ci	 circondano.	 L'incontro	 con	 l'ArchiteFo	 Panini	 ha	 arricchito	 la	 nostra	
consapevolezza	sulle	tema)che	legate	alla	conservazione	del	nostro	patri-
monio	e	ci	ha	ispirato	a	con)nuare	a	sostenere	e	promuovere	tali	inizia)-
ve	nel	nostro	contesto	locale.

A	giugno	abbiamo	collaborato	con	Lions	per	organizzare	
un	concerto	nella	Casa	di	Riposo	BuVari.	I	musicis)	Rosa	
Sorice,	Gabriele	Esposito	e	Marco	LorenzeG	hanno	rega-
lato	 un'indimen)cabile	 performance	 musicale.	 Durante	
l'evento,	abbiamo	avuto	la	sorpresa	di	ascoltare	Riccarda,	
di	103	anni,	che	ha	cantato	la	sua	canzone	preferita	di	Ce-
lentano,	 "Azzurro".	 È	 stato	 un	 momento	 emozionante	

che	ha	portato	gioia	a	tuG	i	presen).	La	musica	ha	dimostrato	ancora	una	
volta	di	unire	le	persone	di	tuFe	le	età	e	creare	momen)	speciali.

Con	 grande	entusiasmo,	 abbiamo	parteci-
pato	 al	 progeFo	distreFuale	per	MALUPA	

5.0	 "LA	 VELA	 CHE	 UNISCE",	 un'inizia)va	
dedicata	 ai	 ragazzi	 con	disabilità	 cogni)va	
che	 ha	 coinvolto	 la	 realizzazione	 di	 una	
barca	a	vela	appositamente	progeFata	per	 loro.	Abbiamo	partecipato	al	
varo	della	barca	e	abbiamo	preso	parte	al	convegno	successivo.

Sempre	a	giugno,	Abbiamo	avuto	il	privilegio	di	ascoltare	
una	 relazione	 straordinaria	 da	 parte	 di	 Stefano	 Belli	 ri-
guardo	 al	 tema	 della	 conservazione	 del	 cibo	 nel	modo	

più	naturale	possibile,	concentrandosi	in	par)colare	sul-
l'u)lizzo	 del	 ghiaccio.	 La	 sua	 presentazione	 è	 stata	 ap-
prezzata	da	tuG	i	partecipan),	poiché	ha	fornito	informa-

zioni	preziose	sulle	tecniche	e	le	pra)che	per	mantenere	la	freschezza	e	la	
qualità	degli	alimen)	in	modo	sostenibile	ed	ecologico.	

Abbiamo	anche	avuto	il	piacere	di	condividere	momen)	di	convivialità	du-
rante	la	colazione	presso	il	Frolla	Microbisco8ficio,	insieme	alle	famiglie	

dei	ragazzi	che	hanno	partecipato	alla	vacanza	presso	il	Campus	per	disa-

bili.	È	stato	un	momento	di	gioia	e	connessione,	in	cui	abbiamo	potuto	in-
contrare	e	 interagire	con	le	famiglie,	condividendo	esperienze	e	creando	
un	legame	speciale.	

Questa	occasione	ha	contribuito	a	rafforzare	i	 legami	di	amicizia	e	soste-
gno	reciproco	tra	noi	e	le	famiglie	coinvolte,	rendendo	l'esperienza	ancora	
più	significa)va	e	gra)ficante	per	tuG	i	partecipan).

Assieme	al	Lions	Club	di	Osimo	e	Castelidardo,	abbiamo	affrontato	il	tema	
dell'intelligenza	 ar6ficiale	 e	 il	 suo	 ruolo	 nel	 cambiamento	 del	 lavoro,	
grazie	alla	relazione	del	Prof.	Emanuele	Frontoni.	

Nel	mese	di	giugno	abbiamo	concluso	con	successo	un	progeFo	di	grande	
importanza	per	il	Club:	"La	fotografia	e	la	natura",	un	corso	di	fotografia	
seguito	da	un	concorso	fotografico	con	una	premiazione	finale.	
Questo	 progeFo	 ha	 coinvolto	 6	 Is)tu)	 Comprensivi:	 CG	 Cesare,	 Trillini,	
Bruno	da	Osimo,	Numana-Sirolo,	 Ricci	 Polverigi	 -	Agugliano,	Mazzini	 –	

Castelfidardo,	con	la	partecipazione	di	ben	42	classi	e	quasi	1000	alunni.

Durante	il	corso,	della	durata	di	2	ore	per	ogni	classe,	gli	studen)	hanno	

imparato	 ad	 u)lizzare	 in	 modo	 intelligente	 lo	 smartphone	 per	 scaFare	
foto	della	natura,	caFurando	la	sua	bellezza	e	magia.	Siamo	sta)	entusia-
s)	di	 ricevere	oltre	1000	 foto	 che	 tes)moniano	 la	 crea)vità	dei	parteci-
pan).

I	 corsi	 sono	 sta)	 condoG	 con	 passione	 e	 competenza	 da	 Stefano	 Belli,	
Francesco	Flamini	e	Valter	Matassoli,	esper)	fotografi	che	hanno	saputo	
trasmeFere	le	loro	conoscenze	agli	studen)	in	modo	coinvolgente.

La	premiazione	si	è	svolta	in	un	evento	presso	il	Teatro	La	Nuova	Fenice	di	
Osimo,	seguito	dall'inaugurazione	di	una	mostra	fotografica	nel	foyer	del	
Palazzo	comunale	di	Osimo,	che	ha	ospitato	le	42	foto	vincitrici.	In	ricono-
scimento	al	contributo	di	ogni	Is)tuto	Comprensivo,	sono	state	consegna-
te	macchine	fotografiche	digitali	e	una	chiaveFa	USB	contenente	tuFe	le	
foto	del	rispeGvo	is)tuto,	insieme	a	un	video	tutorial	realizzato	dai	foto-
grafi	 des)nato	 ai	 docen).	 Ogni	 giovane	 fotografo	 ha	 ricevuto	 in	 regalo	
una	chiaveFa	USB	per	conservare	le	proprie	foto.

Questo	progeFo	è	 stato	un	modo	s)molante	per	educare	 i	bambini	alla	
fotografia	 e	 per	 promuovere	 la	 valorizzazione	 dell'ambiente	 circostante.	
Siamo	orgogliosi	di	aver	potuto	offrire	loro	questa	opportunità	di	espres-
sione	crea)va	e	di	apprendimento.

Oltre	a	queste	aGvità,	il	nostro	club	ha	svolto	numerose	inizia6ve	di	ser-

vice	e	raccolte	fondi	per	sostenere	la	comunità	locale	e	internazionale.	

Abbiamo	aGvamente	partecipato	alla	 raccolta	distreFuale	dei	 fondi	per	
affrontare	l'emergenza	causata	dall'alluvione	in	Romagna.	Insieme	ad	al-
tri	Rotary	Club	del	distreVo,	 abbiamo	 lavorato	per	 raccogliere	 risorse	e	
offrire	un	aiuto	concreto	alle	persone	colpite	da	questa	catastrofe	natura-
le.	Il	nostro	impegno	è	stato	volto	a	fornire	sostegno	e	assistenza	nelle	fasi	
di	ricostruzione	e	recupero	delle	comunità	colpite.

Inoltre,	abbiamo	sostenuto	progeG	umanitari	di	grande	rilevanza	come	il	
Cuaam,	che	si	occupa	di	portare	assistenza	sanitaria	e	suppor6	medici	al-

l'Ospedale	Chiulo	 in	Angola.	 AFraverso	questa	 collaborazione,	 abbiamo	
contribuito	a	migliorare	l'accesso	ai	servizi	sanitari	per	le	persone	che	ne	
hanno	maggiormente	bisogno,	 favorendo	 la	 crescita	e	 lo	 sviluppo	di	 co-
munità	svantaggiate.

Il	 progeFo	 "Luce	 per	
l'Ucraina"	 è	 un'inizia)va	
che	 è	 stata	 avviata	 con	
l'obieGvo	 di	 rispondere	
alle	richieste	di	aiuto	pro-
venien)	 dal	 Rotary	 Club	
di	Zaporizhzhya,	 in	Ucrai-
na.	 Grazie	 alla	 collabora-
zione	tra	il	Rotary	Club	di	

Cuneo,	rappresentato	da	Manuela	Vico,	siamo	sta)	in	grado	di	meFere	in	
moto	questa	inizia)va	e	desideriamo	esprimere	un	sincero	ringraziamen-
to	a	Manuela	per	il	suo	contributo.	Inoltre,	la	raccolta	fondi	ha	coinvolto	
numerosi	 altri	Rotary	Club,	 tra	 cui	quelli	 di	Cagli,	 Catania	Est,	 Fabriano,	
Perugia	Est,	CiVà	della	Pieve,	E-Club	Due	Mondi,	nonché	la	nostra	Fonda-
zione	dei	Rotariani	del	Club	di	Osimo.	 È	grazie	alla	generosità	di	ques)	
club	che	saremo	in	grado	di	inviare	i	generatori	a	Zaporizhzhya	entro	metà	
luglio.

Durante	l'anno,	abbiamo	organizzato	diverse	sessioni	di	formazione	deno-
mina)	 "pillola	 forma6va"	 sui	
temi	 rotariani	 e	 desidero	 espri-
mere	 il	 mio	 sincero	 ringrazia-
mento	ai	nostri	soci	per	il	tempo	
dedicato	 a	 condividere	 le	 loro	
preziose	conoscenze.

Abbiamo	 avuto	 l'opportunità	 di	
approfondire	 argomen)	 fonda-
mentali	come	organizzazione	del	
sito	“My	Rotary”	grazie	alla	pre-
sentazione	 tenuta	 da	 Mauro	

Calcaterra,	 il	 cui	 contributo	 è	
stato	molto	apprezzato.	Inoltre,	Pasquale	Romagnoli	ha	offerto	una	visio-
ne	 chiara	 e	 deFagliata	 sul	 "Piano	d'Azione",	 fornendo	 agli	 soci	 gli	 stru-
men)	per	pianificare	e	realizzare	progeG	di	successo.

4



Un	altro	argomento	di	grande	importanza	che	abbiamo	affrontato	è	stato	
quello	dell'	"Organizzazione	del	Rotary",	presentato	 in	modo	esauriente	
da	Mauro	Tiriduzzi,	il	quale	ci	ha	guidato	nella	comprensione	delle	strut-
ture	e	dei	meccanismi	che	rendono	possibile	il	funzionamento	efficace	del	
Rotary.

Infine,	 abbiamo	avuto	 l'opportunità	 di	 approfondire	 il	 tema	del	"Rotary	
per	la	Diversità,	l'Equità	e	l'Inclusione	(DEI)"	grazie	alla	preziosa	presen-
tazione	di	Andrea	TiVarelli.	Questo	argomento	cruciale	ci	ha	permesso	di	
rifleFere	sulle	sfide	e	sulle	opportunità	legate	alla	promozione	di	un	am-
biente	rotariano	inclusivo	e	rispeFoso	delle	diversità.

Ringraziamo	nuovamente	i	nostri	soci	per	la	loro	partecipazione	aGva	e	la	
volontà	di	condividere	le	loro	conoscenze	in	queste	"pillola	forma)ve".	È	
grazie	a	questo	impegno	colleGvo	che	possiamo	crescere	come	individui	
e	come	Rotary	Club,	contribuendo	in	modo	significa)vo	alla	nostra	comu-
nità.

Cari	 amici,	questa	è	 solo	una	breve	 sintesi	delle	aGvità	 svolte	nel	 corso	
dell'anno.	Sono	sta)	mesi	intensi,	in	cui	abbiamo	lavorato	con	passione	e	
dedizione	per	fare	 la	differenza	nella	nostra	comunità	e	nel	mondo.	Rin-
grazio	 tuG	voi	per	 il	 vostro	 impegno	e	per	 la	 volontà	di	 fare	del	Rotary	
Club	di	Osimo	un	punto	di	riferimento	per	la	solidarietà	e	il	servizio.

Voglio	 esprimere	 la	mia	 profonda	 gra)tudine	 e	 riconoscenza	 ai	membri	
del	Consiglio	Dire8vo	e	alle	Commissioni	per	la	loro	preziosa	collabora-
zione	e	impegno	costante.	La	disponibilità	dimostrata	durante	le	riunioni	
e	in	ogni	occasione	di	confronto	e	richiesta	di	supporto	è	stata	fondamen-
tale	per	la	realizzazione	di	tuFe	le	aGvità	del	nostro	club.

Desidero	in	par)colare	ringraziare	il	mio	vice,	Pasquale	Romagnoli,	per	il	
suo	 ines)mabile	contributo	e	 la	sua	dedizione	senza	riserve.	La	sua	pre-
senza	costante	e	 il	 suo	 supporto	 instancabile	 sono	 sta)	un	vero	pilastro	
per	il	successo	del	nostro	club.	Grazie	a	lui,	siamo	riusci)	ad	affrontare	le	
sfide	con	determinazione	e	a	realizzare	i	nostri	obieGvi	con	grande	effica-
cia.

La	nostra	 collaborazione	è	 stata	preziosa	 e	mi	 sento	 fortunato	 ad	 avere	
una	persona	così	competente	e	affidabile	al	mio	fianco.	Pasquale,	grazie	
per	tuFo	ciò	che	hai	faFo	e	con)nui	a	fare.	Il	tuo	impegno	e	la	tua	dedi-
zione	sono	fonte	di	ispirazione	per	tuG	noi.

Desidero	esprimere	un	sincero	ringraziamento	a	Lisa	Kester	Dodgson,	 la	
nostra	prefeFo,	che	è	stata	davvero	perfeFa	in	ogni	aspeFo	del	suo	ruolo.	
La	sua	precisione	e	la	sua	competenza	sono	state	ammirabili,	e	la	conside-
ro	non	solo	una	grande	amica,	ma	anche	una	spalla	su	cui	poter	sempre	
contare.

Un	grazie	di	 cuore	va	anche	a	Paola	Barraco,	 il	nostro	segretario,	per	 la	
sua	precisione	e	per	il	grande	lavoro	che	ha	svolto	in	ques)	due	anni	co-
stantemente.	Sei	una	garanzia	per	il	club,	e	il	tuo	impegno	è	stato	di	fon-
damentale	importanza	per	il	suo	funzionamento	impeccabile.

Un	 ringraziamento	par)colare	va	a	Francesco	Trillini,	 il	nostro	 tesoriere,	
che	affronta	un	ruolo	di	grande	responsabilità	con	eccezionale	capacità	e	
competenza.	 Hai	 ges)to	 le	 nostre	 risorse	 in	modo	 impeccabile	 per	 ben	
due	anni,	e	il	tuo	contributo	è	stato	davvero	prezioso.

Non	 posso	 dimen)care	 di	 ringraziare	 il	 Past	 President	 Sandro	 Bragoni,	
che	è	sempre	stato	presente	dietro	le	quinte	con	un	sorriso,	insegnando-
mi	 l'importanza	di	 sorridere	nonostante	 le	difficoltà.	 La	 tua	 amicizia	 e	 il	
tuo	sostegno	sono	sta)	fondamentali	per	il	mio	anno	da	presidente.

A	Mauro	 Calcaterra,	 che	 dire...	 ho	 una	 foto	 da	mostrare	 a	 tuG	 questa	
sera.	In	quella	foto	stai	aggiustando	l'asta	del	mio	microfono	mentre	tene-
vo	un	discorso	durante	la	visita	del	nostro	governatore.	Ecco,	quel	)po	di	
aiuto	costante	rappresenta	lo	spirito	di	squadra	che	abbiamo,	di	vedere	e	
agire.	I	successi	sono	di	tuG,	ma	anche	i	fallimen),	e	dobbiamo	aiutarci	a	
vicenda.	Grazie	Mauro!

Un	 ringraziamento	 speciale	 va	 ad	Alfonso	 Suppa,	 che	 pur	 non	 essendo	
presente	 questa	 sera,	 ha	 dato	 un	 contributo	 importante.	 Anche	 se	 po-
trebbe	non	partecipare	 a	 tuFe	 le	 conviviali,	 il	 suo	 ruolo	di	 consigliere	è	
stato	preso	seriamente,	e	ho	sempre	sen)to	la	sua	vicinanza	e	collabora-
zione	per	affrontare	ogni	sfida.

A	Mauro	Tiriduzzi,	non	ci	sono	abbastanza	ringraziamen)...	sei	una	garan-

zia	per	tuG	noi.	Se	ho	bisogno	di	qualsiasi	cosa,	so	di	poter	contare	sem-
pre	su	di	te	per	una	risposta.	Grazie	per	non	essere	solo	un	semplice	con-
sigliere,	ma	anche	una	persona	su	cui	fare	affidamento.	

E	a	Stefano	Belli,	voglio	soFolineare	l'enorme	impegno	che	hai	dedicato	
quest'anno.	 Il	 tuo	contributo	nel	Consiglio	e	nei	progeG	è	stato	davvero	
grande,	e	siamo	gra)	per	la	tua	passione	e	dedizione.

E	a	Daniela	Baffe8,	che	ha	avuto	un	anno	rotariano	strepitoso…o	meglio	
fa)coso!	Ti	 ringrazio	di	cuore	per	 tuFo	 il	 tuo	 lavoro	nella	progeFazione,	
organizzazione	 esecuzioni	 dei	 progeG.	 Senza	 di	 te,	 non	 avremo	 potuto	
fare	tuFo	questo	davvero.	

Un	ringraziamento	al	nostro	Assistente	Andrea	TiVarelli	che	è	stato	sem-
pre	 disponibile	 e	 diciamolo…e	 stato	 anche	 comodo	 avere	 l’assistente	 in	
casa	quest’anno.	Grazie	Andrea.	

Ringrazio	ognuno	di	voi	per	avermi	dato	l'opportunità	di	servire	come	Pre-
sidente	durante	questo	anno	 indimen)cabile.	Sono	orgogliosa	di	ciò	che	
abbiamo	realizzato	 insieme	e	guardo	con	oGmismo	al	 futuro	del	nostro	
club.	

Desidero	 concludere	 esprimendo	 la	 mia	 profonda	 gra)tudine	 alla	 mia	
amata	famiglia:	mio	marito	Lucio,	mio	figlio	Nicholas	e	mia	figlia	Daria.	Il	
loro	entusiasmo	e	costanza	mi	hanno	accompagnato	 lungo	 tuFo	questo	
meraviglioso	percorso,	consentendomi	di	realizzare	un	ideale	a	cui	tengo	
profondamente,	quello	di	Rotary.	Senza	il	loro	sostegno	e	supporto,	tuFo	
ciò	non	sarebbe	stato	possibile.	Sono	infinitamente	grato	di	avere	una	fa-
miglia	così	speciale	al	mio	fianco.

Un	buon	lavoro	di	cuore	a	Mauro	Calcaterra	che	mi	succederà	e	a	cui	au-
guro	 ogni	 successo	 e	 quell’immaginazione	 piena	 di	 speranza	 che	 ha	 e	
deve	avere	ogni	Presidente	Rotary	 	nell’immaginare	un	futuro	permeato	
dei	valori	in	cui	crediamo:	gen6lezza,	speranza,	amore	e	pace.

Auguro	a	tuG	voi	un	futuro	ricco	di	successi	e	realizzazioni.	Con)nuiamo	
a	lavorare	insieme	per	un	mondo	migliore.

Grazie	di	cuore,	

Sarah	Howell
Presidente	2022-2023

Qui	tuVe	le	slides	della	relazione	della	Presidente
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In	questa	serata	speciale,	desideriamo	rendere	omaggio	a	diverse	perso-
ne	 che	 si	 sono	 dis)nte	 per	 il	 loro	 eccezionale	 impegno	 e	 dedizione	 nel	
servizio	alla	comunità.	AFraverso	il	loro	lavoro	instancabile,	hanno	ispira-
to	e	migliorato	la	vita	di	molte	persone.	Ogni	loro	contributo	è	stato	fon-
damentale	per	il	successo	del	nostro	Club.	

A	Stefano	Belli,	per	aver	ispirato	giovani	fotografi	a	caFu-
rare	 la	 bellezza	 della	 natura	 aFraverso	 l'obieGvo.	 Il	 suo	
eccezionale	 impegno	 ha	 reso	 possibile	 il	 progeFo	 "Foto-
grafare	La	Natura".

A	Paola	Barraco,	per	il	servizio	impeccabi-
le	 al	 Club.	 La	 sua	 dedizione	 e	 la	 ges)one	 accurata	 delle	
responsabilità	assegnate	sono	state	un	esempio	per	tuG.
A	Francesco	Trillini,	riconosciuto	per	 l'ec-
cezionale	 servizio	 come	 tesoriere.	 La	 sua	

competente	ges)one	delle	finanze	del	Club	ha	permesso	
la	realizzazione	di	importan)	progeG.

A	Luigi	Tomarelli,	per	 la	 riuscita	organizzazio-
ne	della	visita	al	Club	Ariana	La	Rose,	gemella-
to	del	proprio	club.	La	sua	dedizione	e	organizzazione	impec-
cabile	hanno	creato	un'esperienza	 indimen)cabile	e	rafforza-
to	le	relazioni	tra	i	Club.

A	Daniela	 Baffe8,	 Presidente	 della	 Commissione	 Pro-
geG,	 per	 la	 straordinaria	 leadership	 e	 dedizione	 nella	
realizzazione	di	tuG	i	progeG	di	service	del	Club.

https://www.rotaryosimo.org/wp-content/uploads/2023/07/Relazione-fine-anno-Presidente-2022-2023.pdf
https://www.rotaryosimo.org/wp-content/uploads/2023/07/Relazione-fine-anno-Presidente-2022-2023.pdf
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A	Francesco	Capoccia,	per	il	significa)vo	contributo	alla	Ro-
tary	Founda)on.	Il	suo	impegno	ha	reso	possibile	la	realizza-
zione	di	importan)	progeG	di	servizio	in	tuFo	il	mondo	e	ha	
migliorato	la	vita	di	molte	persone.
A	Samuela	Mezzelani,	 Presidente	del	
Rotaract	 2022-23,	 per	 la	 sua	 guida	 e	

dedizione	nella	 realizzazione	di	 importan)	progeG	
di	service	per	la	comunità,	che	hanno	avuto	un	im-
paFo	posi)vo	nella	nostra	area	locale.	(nota:	la	tar-
ga	è	stata	ri)rata	da	Chiara	Beato)

A	Manuele	 e	 allo	 Staff	 delle	 Bucoliche,	 per	
l'ospitalità	eccezionale,	il	cibo	squisito	e	il	ser-
vizio	 impeccabile	 durante	 le	 nostre	 riunioni,	
conviviali	 e	 feste.	 Il	 loro	 contributo	 è	 stato	
fondamentale	per	il	successo	del	nostro	Club.	

(nota:	la	targa	è	stata	consegnata	alle	Bucoliche	il	7	luglio)	
A	Michela	Glorio,	Assessore	 allo	 Svi-
luppo	 Economico	 -	 Ambiente	 -	 Turi-

smo,	grazie	alla	cui	dedizione,	è	stato	
possibile	realizzare	"Leggere	nella	Na-
tura”,	progeFo	che	permeFe	a	tuG	di	
godere	 della	 leFura	 in	 armonia	 con	
l'ambiente	naturale	 circostante	 (nota:	 la	 targa	è	 stata	 consegnata	 alcuni	
giorni	dopo).

A	ciascuno	di	loro	si	desidera	esprimere	gra)tudine	e	apprezzamento	per	
il	 loro	 straordinario	 impegno	 nel	 servire	 gli	 altri.	 Sono	 esempi	 di	 luce	 e	
ispirazione	per	tuG	noi	e	oggi,	aFraverso	queste	dediche,	si	vuole	rende-
re	loro	omaggio	e	riconoscere	il	loro	prezioso	contributo.

Rotariano dell’anno

Onorificenze PHF
Una	Grande	Serata	Rotariana:	Celebrazione	e	Onorificenze	

Paul	Harris	Fellow	per	un	Anno	di	Successi	e	Impegno	Sociale

Grande	serata	rotariana	quella	del	22	giugno,	durante	la	quale	sono	state	
assegnate	numerose	onorificenze	"PAUL	HARRIS	FELLOW"	come	tes)mo-
nianza	di	un	anno	pieno	di	progeG	condivisi	da	tuFo	il	Club.	I	soci	del	Ro-
tary	Club	Osimo	hanno	contribuito	in	modo	par)colare	al	successo	di	tali	
progeG,	 rafforzando	 ulteriormente	 i	 legami	 di	 amicizia	 già	 profondi	 tra	
loro.
La	serata	è	stata	un'occasione	di	festa	per	celebrare	il	passaggio	del	mar-
telleFo,	segnando	la	conclusione	di	un	fantas)co	anno	rotariano.	Duran-
te	 l'evento,	 la	 Presidente	 Sarah	 Howell	 ha	 elogiato	 la	 performance	 dei	
soci	del	Club	e	 i	 risulta)	oFenu),	 facendo	riferimento	ai	principi	 fonda-
mentali	del	servire	che	hanno	sempre	ispirato	l'azione	del	Rotary.

Il	riconoscimento	Paul	Harris	Fellow,	noto	anche	come	PHF,	rappresenta	
la	massima	onorificenza	rotariana	ed	è	stato	is)tuito	nel	1947	in	memo-
ria	del	fondatore	Paul	Harris.
La	"Paul	Harris	Fellow"	è	un	pres)gioso	riconoscimento	conferito	dalla	Ro-
tary	 Founda)on	 del	 Rotary	 Interna)onal	 a	 coloro	 che,	 sia	 soci	 che	 non	
soci,	si	sono	impegna)	nel	Club	o	nella	comunità	nel	promuovere	i	valori	
e	i	principi	del	Rotary	aFraverso	azioni	concrete.	L'impera)vo	morale	per	
ogni	Rotary	Club	è	quello	di	progeFare	e	realizzare	interven)	che	vadano	
oltre	gli	interessi	personali,	contribuendo	al	miglioramento	della	società	e	
alla	soluzione	dei	suoi	problemi.
È	 fondamentale	 anche	 sostenere	 il	 Club	 nella	 sua	 ges)one	 quo)diana,	
poiché	ciò	favorisce	la	presenza	aGva	del	Club	stesso	nel	tessuto	sociale	
della	comunità	di	riferimento.
L'assegnazione	di	questa	onorificenza	si	accompagna	all'aFestato	di	meri-
to,	alla	medaglia	e	al	dis)n)vo	da	portare	all'occhiello,	che	tes)moniano	il	
)tolo	di	"Amico	di	Paul	Harris,	fondatore	del	Rotary".	Ques)	simboli	rap-
presentano	un	segno	tangibile	della	s)ma	che	il	Rotary	nutre	per	chi	la	ri-
ceve	e	un	riconoscimento	del	suo	impegno	aGvo	nel	miglioramento	della	
società	e	nella	risoluzione	dei	suoi	problemi.
La	filosofia	del	 Rotary,	 come	 indicato	nel	 "Manuale	di	 Procedura",	 inco-
raggia	a	superare	gli	 interessi	personali	aFraverso	 la	disponibilità	a	risol-
vere	concretamente	i	numerosi	problemi,	grandi	e	piccoli,	che	affliggono	
la	società.	Questa	filosofia,	conosciuta	come	"filosofia	del	Servizio",	ci	ca-
raFerizza.

La	Presidente	del	Club	ha	personalmente	scelto	di	conferire	il	pres6gio-

so	Paul	Harris	Fellow	a:

Mauro	 Tiriduzzi,	 riconoscendo	 l'importanza	
cruciale	del	suo	ruolo	come	Editor	del	rinoma-
to	bolleGno	mensile	e	curatore	del	nostro	sito	
web	del	 club.	Mauro	ha	dimostrato	un	 impe-
gno	 ines)mabile	nel	 garan)re	 che	 tuFe	 le	 in-
formazioni,	 documen),	 foto	 e	 aggiornamen)	
del	club	siano	pubblica)	in	tempo	reale	sul	no-
stro	sito	web,	trasformandolo	in	una	fonte	au-
torevole	e	affidabile.
AFraverso	 il	 suo	 lavoro,	Mauro	ha	sollevato	 la	comunicazione	del	club	a	
un	livello	di	eccellenza	senza	preceden).	La	sua	dedizione,	la	sua	precisio-
ne	e	la	sua	me)colosità	si	rifleFono	nella	qualità	dei	contenu)	condivisi	e	
nella	presentazione	impeccabile	delle	informazioni.	Grazie	al	suo	impegno	
costante	 nel	 caricare	 foto	 significa)ve	 delle	 nostre	 aGvità	 e	 riunioni,	 il	
club	ha	mantenuto	una	presenza	visiva	di	spicco,	suscitando	ammirazione	
e	riconoscimento	a	livello	locale	e	internazionale

Lisa	Kester	Dodgson,	come	riconoscimento	del	
suo	 eccezionale	 spirito	 di	 servizio	 e	 dell'impe-
gno	 instancabile	 nel	 supportare	 ogni	 progeFo,	
evento	e	manifestazione	del	club.	Lisa	si	dis)n-
gue	per	la	sua	presenza	costante	e	la	dedizione	
senza	pari,	che	rappresentano	un	faro	di	ispira-
zione	per	tuG	noi.
Sin	dal	suo	ingresso	nel	club,	Lisa	ha	dimostrato	
un	impegno	straordinario	nel	promuovere	il	servizio	disinteressato	e	i	va-

Daniela	Baffe8,	 Presidente	Commissione	ProgeG	2022-23,	 è	 stata	 insi-
gnita	della	Menzione	Presidenziale	come	Rotariano	dell'Anno.	Questo	ri-
conoscimento	è	 il	 risultato	del	 suo	 straordinario	 impegno	nella	ges)one	
dei	progeG,	della	 sua	dedizione	 instancabile	nel	 fare	 la	differenza	e	del	
suo	eccezionale	spirito	rotariano.
Daniela	si	dis)ngue	per	 la	sua	presenza	costante,	 la	 sua	determinazione	
nel	 superare	gli	ostacoli	e	 la	 sua	abilità	nel	 lavorare	dietro	 le	quinte	per	
aiutare	 gli	 altri.	 La	 sua	 umiltà	 e	 empa)a	 nel	 servire	 la	 comunità	 sono	
esemplari,	rappresentando	i	valori	più	eleva)	del	Rotary.
Celebrare	Daniela	BaffeG	come	Rotariano	dell'Anno	è	un	mo)vo	di	orgo-
glio.	 Il	 suo	 impegno,	 la	 dedizione	 e	 il	 suo	 straordinario	 spirito	 rotariano	
sono	 un	 esempio	 ispiratore	 per	 tuG	 noi.	 Congratulazioni,	 Daniela,	 per	
questo	pres)gioso	riconoscimento!	Con)nua	a	 ispirarci	nel	servire	 la	co-
munità	con	passione	e	dedizione.
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lori	rotariani.	La	sua	partecipazione	aGva	a	ogni	inizia)va	del	club	e	la	sua	
presenza	costante	sono	tes)moni	del	suo	profondo	impegno	nel	rendere	
il	mondo	un	luogo	migliore.
Lisa	è	un	membro	esemplare	del	nostro	 club,	 sempre	pronto	a	offrire	 il	
suo	aiuto	e	la	sua	esperienza	per	sostenere	i	progeG	e	le	inizia)ve.	La	sua	
dedizione	incrollabile	e	il	suo	spirito	di	servizio	sono	un	dono	per	la	nostra	
comunità	e	un'ispirazione	per	tuG	coloro	che	la	conoscono.

Pasquale	 Romagnoli,	 in	 riconoscimento	 del	
suo	 ruolo	 fondamentale	 come	 colonna	por-
tante	 del	 nostro	 club.	 Pasquale	 è	 stato	 un	
mentore	 prezioso,	 un	 vero	 e	 proprio	 punto	
di	 riferimento	per	 tuG	noi,	dimostrando	un	
impegno	 instancabile	 nel	 creare	 progeG	 di	
enorme	impaFo	sulla	nostra	comunità.
La	 sua	 dedizione	 nel	 ruolo	 di	 fundraiser	 è	
stata	eccezionale,	meFendosi	sempre	in	gioco	con	piena	disponibilità	per	
promuovere	inizia)ve	di	beneficenza	che	hanno	avuto	un	impaFo	signifi-
ca)vo	sulle	persone	che	assis)amo.	La	sua	abilità	nel	mobilitare	risorse	e	
coinvolgere	 la	 comunità	 ha	 reso	 possibile	 realizzare	 progeG	 che	 hanno	
migliorato	la	vita	di	mol).
Pasquale	è	stato	un	faro	di	ispirazione	per	tuG	noi,	dimostrando	un	impe-
gno	 incondizionato	 nel	 servire	 la	 nostra	 comunità.	 La	 sua	 presenza	 co-
stante	e	il	suo	impegno	instancabile	sono	sta)	fondamentali	per	la	cresci-
ta	e	 il	successo	del	nostro	club.	Siamo	gra)	per	 la	sua	dedizione	e	 il	suo	
straordinario	contributo

Il	Rotary	Club	Osimo	è	lieto	di	assegnare	a	Fabio	Marche8,	Amministra-
tore	Delegato	dell'ASTEA	Energia,	 il	)tolo	di	
Paul	 Harris	 Fellow,	 un	 riconoscimento	 spe-
ciale	riservato	anche	ai	non	rotariani.	Questo	
)tolo	è	un	tributo	al	suo	straordinario	contri-
buto,	alla	sua	disponibilità	e	al	suo	interesse	
verso	 i	 nostri	 progeG,	 che	 hanno	 avuto	 un	
forte	impaFo	sia	nelle	scuole	del	nostro	ter-
ritorio	che	nella	nostra	comunità.
La	 generosa	 disponibilità	 di	 Fabio	MarcheG	 e	 il	 suo	 sostegno	 costante	
hanno	reso	possibile	la	realizzazione	di	progeG	significa)vi	che	hanno	in-
fluenzato	posi)vamente	le	nostre	scuole	e	la	nostra	comunità.	AFraverso	
il	suo	impegno,	abbiamo	potuto	portare	avan)	inizia)ve	di	grande	rilevan-
za	come	"E)ca	e	società:	Il	Bambino	di	Oggi,	 il	CiFadino	di	Domani",	"La	
Terra	è	nelle	Tue	Mani",	il	"Kit	di	Primo	Soccorso"	e	il	bellissimo	progeFo	
di	quest'anno	"Leggere	nella	Natura",	un	progeFo	di	11	mini-biblioteche	
colloca)	negli	spazi	verdi	della	ciFà.
La	passione	e	l'interesse	dimostra)	da	Fabio	nel	sostenere	e	promuovere	
queste	inizia)ve	hanno	reso	possibile	un	impaFo	tangibile	sulla	vita	delle	
persone	coinvolte.	 Il	 suo	 impegno	nel	promuovere	 la	 conoscenza,	 la	 so-
stenibilità,	 la	 salute	 e	 l'educazione	 ha	 arricchito	 la	 nostra	 comunità	 in	
modo	significa)vo.

È	importante	notare	che	il	numero	di	Amici	di	Paul	Harris	ha	raggiunto	un	
milione	di	unità	nel	2006,	dimostrando	 l'ampio	 impaFo	che	 il	Rotary	ha	
avuto	nel	mondo	 grazie	 al	 contributo	di	 persone	 generose	 e	 impegnate	
come	coloro	che	sono	sta)	premia)	nella	serata	rotariana	del	22	giugno.

Rotaract
Passaggio	 delle	 consegne,	 insieme	 al	 Rotary	 Club	 Osimo,	 tra	 la	 Past	
President	Chiara	Beato	(in	sos)tuzione	di	Samuela	Mezzelani,	Presidente	
uscente	 del	 Rotaract	 Club	 Osimo	 e	 assente	 alla	 cerimonia	 per	 mo)vi	
lavora)vi)	e	Alessandro	Querce8,	nuovo	Presidente	2023-2024.

RC Roque Pérez, Argentina
Sono	sta)	gradi)ssimi	ospi)	del	nostro	Club	due	soci	del	Rotary	Club	Ro-
que	Pérez,	DistreVo	4905,	 Zona	23/B,	Argen6na:	ViVoria	Gioffre,	 inse-
gnante	di	italiano,	e	il	marito	Marcos	Benzrihen.
Fin	dal	mee)ng	su	Zoom	dello	scorso	1	dicembre,	si	è	creato	con	il	giova-
ne	Club	argen)no,	un	sincero	clima	di	amicizia	che	potrebbe	condurre	ad	
un	nostro	gemellaggio.
Un	bellissimo	incontro	tra	i	nostri	due	Club,	per	conoscerci	meglio.		
Una	percentuale	incredibilmente	alta	di	persone	a	Roque	Pérez	proviene	
dalla	nostra	zona	d'Italia	e	sarà	bellissimo	conoscere	tuFe	le	loro	storie	e	
costruire	progeG	insieme.
Scambio	di	doni	fra	la	Presidente	Sarah	e	ViForia.

Un	 ringraziamento	 par)colare	 a	 Sandra	 Pieri	
che	da	anni,	con	competenza	e	dedizione,	colla-
bora	con	 il	Tesoriere	al	computo	della	situazio-
ne	contabile	delle	quote	 sociali	e	alla	 compila-
zione	dei	bilanci.
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La	Presidente	Sarah	Howell	ha	donato	a	ciascuno	dei	
componen)	del	proprio	Consiglio	DireGvo	un	esem-
plare	di	“iCALISTIni”,	opere	del	noto	piFore	macerate-
se	Stefano	Calis).

Il	Consiglio	DireGvo,	dopo	un’aFenta	azione	di	 intelligence…ha	deciso	di	
far	dono	alla	Presidente	di	un	oggeFo	verosimilmente	u)le	nella	sua	quo-
)diana	aGvità	professionale.

All’apertura	del	pacco-dono	brandizzato…
…è	apparsa,	quasi	per	celia,	ma	non	del	tuFo,	una	copia	del	 libro	dei	60	
anni	del	Club…ma,

…in	seconda	istanza,	in	un	altro	pacco,	ecco	quanto	previsto,	in	un	clima	
di	spontanea,	sincera	e	gioiosa	amicizia.

Passaggio delle consegne

                    Realizzazione: Mauro Tiriduzzi   Testi: Sarah M. Howell                                                      https://www.rotaryosimo.org

Scambio dei doni
La serata è terminata con il momento clou dell’evento, il reale pas‐

saggio delle consegne fra i due Presidenti, da Sarah Mercedes 

Howell a Mauro Calcaterra.

Sarah, Presidente uscente, ha passato il collare presidenziale a 

Mauro, Presidente entrante; a ciò è seguito lo scambio dei relativi 

distintivi.

Dopo un breve saluto di Mauro, il suono di chiusura della campa‐

na è stato creato dal martelletto impugnato da entrambi i 

Presidenti, secondo il più stretto rituale rotariano.

https://www.rotaryosimo.org/

